



## Éducation Médicale Continue

Conférences du jeudi  
23 avril 2015

### TDAH chez l'adulte: de la plainte principale à un agenda en santé Conférencier

**Dr Craig Bruce Surman**

Craig Surman a complété une résidence en psychiatrie au Longwood Program de Harvard, et un fellowship en neuropsychiatrie au Brigham and Women Hospital et de l'Hôpital général du Massachusetts, à la fois de la Harvard Medical School.  
Depuis 2003, il a été le coordinateur scientifique de la clinique TDAH et de recherche au Massachusetts General Hospital. Il est le directeur de cours pour la Psychopharmacologie du TDAH adulte pour le programme de résidence en psychiatrie du Massachusetts General Hospital, et un instructeur en psychiatrie à la Harvard Medical School.

#### Objectifs

Dr Surman expliquera comment:

- ✓ Employer des objectifs de traitement réalistes et mesurables pour surveiller la réponse au traitement dans le TDAH Adulte
- ✓ Cibler les difficultés d'autorégulation au-delà des grands symptômes du TDAH (DSM V) avec supports comportementaux et environnementaux d'appoints
- ✓ Anticiper et planifier les réponses aux effets secondaires, l'adhérence limitée aux médicaments, la faible capacité à l'auto-surveillance, la comorbidité et l'utilisation inappropriée des médicaments.
- ✓ Éduquer les clients à tirer parti de leurs intérêts personnels et des ressources communautaires pour s'adapter à la vie quotidienne et prospérer à long terme

**Salle Bowerman, Pavillon Dobell**

**de 12 h à 13 h**

S.V.P., N'oubliez pas d'apporter votre lunch!

**NOUVEAUTÉ : Boîtes à lunch à 5\$ disponibles**

**(S.V.P. apporter le montant exact)**

Café, thé et pichet d'eau seront offerts.

**\*\*Pour la visioconférence, S.V.P. réservez tôt ici :**

<http://telesantemcgill.ca/fr/services/videoconference/event-details.asp?id=26283>

*Activité parrainée par SHIRE*

Conférence en anglais, discussion bilingue  
À l'attention des professionnels en santé mentale

Places limitées, S.V.P. veuillez réserver auprès de :  
Annie Paquette-Quintal 514 761-6131, poste 2768  
[paquea@douglas.mcgill.ca](mailto:paquea@douglas.mcgill.ca)

## Continuing Medical Education

Thursday Grand Rounds  
23 avril 2015

### Adult ADHD: From Chief Complaint to a Healthy Agenda Speaker

**Craig Bruce Surman MD**

Craig Surman completed a residency in Psychiatry at the Harvard Longwood Program of Harvard Medical School, and a fellowship in Neuropsychiatry at Brigham and Women's Hospital and Massachusetts General Hospital, both of Harvard Medical School.  
Since 2003 he has been the Scientific Coordinator for the Adult Attention Deficit Hyperactivity Disorder (ADHD) Clinical and Research Program at Massachusetts General Hospital. He is the Course Director for Adult ADHD Psychopharmacology for the Massachusetts General Hospital Psychiatry Residency Program, and an Instructor in Psychiatry at Harvard Medical School.

#### Objectives

Dr. Surman will explain how to:

- ✓ Employ realistic, measurable treatment objectives to monitor treatment response in Adult ADHD
- ✓ Target self-regulation challenges beyond the core DSM V ADHD symptoms with adjunctive behavioral and environmental accommodation supports
- ✓ Anticipate and plan responses to side effects, limited medication adherence, poor ability to self-monitor, comorbidity, and inappropriate use of medication
- ✓ Coach clients to leverage personal interests and community resources to adapt to daily life and thrive long-term

**Bowerman Room, Dobell Pavilion**

**From 12:00 pm to 1:00 pm**

PLEASE, DO NOT FORGET TO BRING YOUR LUNCH!

**NEW: 5\$ Small lunch boxes available**

**(Please bring the exact amount)**

Coffee, tea and water will be offered.

**For visioconference, Please reserve ASAP here:**

<http://telesantemcgill.ca/fr/services/videoconference/event-details.asp?id=26283>

*Activity sponsored by SHIRE*

Conference in English, Bilingual discussion  
For mental health professionals

Limited places, please reserve with:  
Annie Paquette-Quintal (514) 761-6131, ext. 2768  
[paquea@douglas.mcgill.ca](mailto:paquea@douglas.mcgill.ca)